
 

 

本日の卓話 「なし」 

 

  

12 月も中旬を過ぎました。もういくつ寝るとの心境ですが、愛知県全域のアルコールを伴う飲食店に時短要請が出

され、世相的に今年の年末は浮かれムードとは縁遠いようです。それでも、それぞれの行事の楽しみ方はいろいろ

あると思います。 

さて、趣味と言うほどのものではなく、どちらかと言うと必要は発明の母的に料理をすることがあります。取り分け年の

暮れになると出番が多くなります。20 年弱くらい前から、クリスマス後のカレー作りに始まり、大晦日に何となく筑前

煮を作ったことが間違いの始まり、その後何れも毎年の恒例料理の当番となりました。 

ところで、来週 23 日と新年１月 13 日の例会は、コロナ禍で何れも夜間例会の実施が困難になりました。その代わり

と言っては何ですが、先週の幹事報告にありましたように、若干グレードアップした昼食をお楽しみ頂く昼間の例会

で、且つ卓話なしとしました。と申しても、黙々と食事だけをと言うのも味気ないと思います。現在の岡崎 RC 会員の

方の 2 割ほどは県外のご出身だと思います。そこで、お国自慢で我が故郷のお節とか雑煮の紹介をして頂けるとあ

りがたく思います。勿論地元のご出身の会員の方にも我が家自慢をして頂きたいと思います。令和 2 年の締め括り

の例会と令和 3 年の初例会で、我こそはと思われる方、食事中で恐縮ですが、センターマイクまでお越しの上、一

言お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員スピーチ（谷泰男さん）   （寺本忠司さん）    例会場：岡崎商工会議所大ホール            

 

 

「新会員卓話」   「岡崎の電話あれこれ」  当クラブ会員 西村尚也さん  

（日本電信電話㈱東海事業本部ビジネス営業部西三河営業支店支店長） 

 

卓話日の 12/16 は電話の日で、130 年前に日本で電話が始まった日です。 

自己紹介の後、写真で市内 12 か所の通信設備の説明があり、その内 10

か所は無人で、全ては康生通南の岡崎ビルを経由している話がございま

した。尚、日本全ての電話線を足すと地球 25 周分にもなるそうです。 

また公衆電話につきまして、大規模災害時に優先して使えるように、 

市街地で 500M 四方、それ以外では 1KM 四方に 1 台設置の義務がある

そうです。他に携帯電話の加入件数はここ 10 年で倍増していて、日本は

固定電話と携帯電話を融合した全てのネットワークがつながる、6G の開

発を着手しているお話がございました。 

 

前回の卓話 

第 3405 回例会（今年度 22 回） 例会場：岡崎ニューグランドホテル 

第 3401 回例会（今年度 18 回） 

回回） 

前回の会長挨拶 

2020年 12月 23日 
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国際ロータリーテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 

岡崎ロータリー会長方針 『絆を紡ぐ みんなで築こう 岡崎ロータリークラブ ～守破離～』 



Weekly  Report  【2020年 12 月 16 日】 

［会長報告］ 

1. 12月 13日(日)「第 3回ローターアクト委員会会議」がガバナー事務所より ZOOM開催され峰澤彰宏地

区ローターアクト委員が参加されました。お疲れ様でした。 

［会員スピーチ］・谷泰男さん ・寺本忠司さん 

［幹事報告］ 

1. 次週、12 月 23 日（水）の例会は岡崎ニューグランドホテルにて開催致します。準備の都合もありま

すのでボードにて出欠を取らせていただき 18日で締め切らせていただきます。 

2. 1 月 13日（水）例会後、定例の理事会を岡崎ニューグランドホテルにて開催いたしますので役員・理

事の方はご出席をお願い致します。 

3. コロナ禍ということもあり、2021年 1月の例会より、ＺＯＯＭによる例会配信をさせて頂きます。例

会開始から 36 分以上の視聴で出席扱いとさせていただきます。本日詳しいご案内をメールにて配信

させていただきますのでご確認をお願い致します。 

4. 事務局、年末年始のお休みは 12 月 25日（金）～1 月 4日（月）までです。緊急のご連絡は幹事まで

お願い致します。 

［委員会報告］ 

70周年記念実行委員会・・・「第 3 回 70周年実行委員会」のご案内（酒部圭司副実行委員長） 

 

1 月 13日（水）例会のご案内 

卓話「なし」新年昼例会      例会場：岡崎ニューグランドホテル 

 

岡崎ローターアクトクラブ例会のご案内 

   1 月 7 日（木）「書初め例会」 

 


